BILLARD

Celina Romano startet bei Titelkämpfen

(peer) Um Ostern findet alljährlich die Deutsche Jugendmeisterschaft im Billard statt, die diesmal im hessischen Kurort Bad Wildungen ausgetragen werden. Für den BC Colours ist, wie in den vergangenen Jahren, Celina Romano in den vier Pooldisziplinen dabei. Für die 17jährige Gymnasiastin sind es die letzten Jugendmeisterschaften. Im Gegensatz zu den vergangenen Jahren, konnte sie sich dieses Mal nur für eine Disziplin qualifizieren - im 14.1endlos. Mit ein wenig Glück hat sie eventuell die Möglichkeit in einer Disziplin nachträglich ins Feld zu rutschen. Trotz des Trainingsrückstands möchte die ehrgeizige Schülerin zumindest das Viertelfinale erreichen.